



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|------------------|--------|------------|-------------|
| EXCELSIOR | 2 | 19/11/2022 | LEGISLATIVO |

Mier Velazco sí se suma a movilización

El jefe de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, anunció que no asistirá a la Interparlamentaria México-España, a fin de sumarse a la movilización convocada por el presidente López Obrador para el domingo 27 de noviembre.

Después de que se dio a conocer que el líder de los morenistas en el Senado, Ricardo

Monreal Ávila, informó que no podría participar en la marcha presidencial porque debía cubrir el compromiso parlamentario previamente agendado, su homólogo en San Lázaro difundió en redes sociales que él había optado por quedarse.

“Tomé la decisión de quedarme a atender la agenda legislativa y acudir junto al pueblo a la marcha de celebración de la llegada de la 4T”, escribió en su cuenta de Twitter el coordinador de la mayoría en la Cámara de Diputados.

“No iré a Madrid a la Interparlamentaria México-España. Lo lamento por todo, incluido saludar al embajador @QuirinoOC. Ya habrá chance”, completó Mier Velazco.

También los diputados de esa bancada hicieron pronunciamientos públicos para confirmar que harán eco de la convocatoria presidencial de celebrar con tres días de anticipación el cuarto aniversario de su gobierno, con una marcha que irá del Ángel de la Independencia al Zócalo.

— Ivonne Melgar